
Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von DiRTyDRiVER - 21.11.2017 20:14
_____________________________________

Hallo Community

nach den ganzen Verwirrungen um die WeiterfÃ¼hrung der Schwarzbierbude kÃ¶nnen wir euch heute das neue Admin-
Team vorstellen.

in alphabetischer Reihenfolge
Cruise
DiRTyDRiVER
Don Levinia
dude1209
FaBsE
Johny1337
Old Snake

Unsere Haupt-PrioritÃ¤ten liegen in den nÃ¤chsten Wochen in folgenden Punkten:
- Mittwoch- und Samstags-Events ausrichten
- SBB Trackdays am Sonntag
- begonnene Event-Serien zu Ende fÃ¼hren

GT3 World Tour 2017 10/10
letzter Lauf findet diesen Samstag den 25.11.2017 statt.

AudiTTCup
geht am 29.11. weiter mit dem RedBull Ring GP als Lauf 3 und 4.
Okayama wird am 10.01.2018 wiederholt, dadurch verschiebt sich Laguna Seca um 3 Wochen weiter zum 31.01.2018.

Mittwoch / Wednesday 29.11.2017 - RedBull Ring GP
Mittwoch / Wednesday 20.12.2017 - Mills Metropark Long
Mittwoch / Wednesday 10.01.2018 - Okayama
Mittwoch / Wednesday 31.01.2018 - Laguna Seca

Winter Cup Big 5
Lauf 2 von 5 vorraussichtlich am Samstag den 02.12.2017

NoS Club
ein Rennen noch dieses Jahr, die restlichen Drei finden 2018 statt


Langfristig wollen wir neue Event-Serien fÃ¼r die Community austÃ¼fteln bzw. adaptieren, z.B. wÃ¼rden wir gerne 2018
so was wie die ETCC, so wie sie auf der Altbierbude besteht, ausrichten wollen.

Weiter ist es uns wichtig ein Miteinander zwischen AssettoCorsa-fahrenden Communitys zu schaffen, dies soll auf dem
Austausch von Ideen und gemeinsames ausrichten von Events basieren.

Wir hoffen auch auf eure Hilfe indem ihr eure Meinung Ã¤uÃŸert, Ideen fÃ¼r Event uns unterbreitet und rege an unseren
Events teilnehmt.

Vielen Dank an eSKaeS fÃ¼r seine Arbeit als Interims-Admin und fÃ¼r die ordentliche Weitergabe der SBB an uns.

GrÃ¼ÃŸe
Euer neues Admin-Team
Cruise, Don Levinia, dude1209, FaBsE, Johny1337, Old Snake, DiRTyDRiVER

============================================================================

Aw: Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von Seelenkrank - 21.11.2017 20:17
_____________________________________

sehr schÃ¶n :)
dann mal viel erfolg euch als Team :)

============================================================================
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Aw: Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von Uwe GER - 21.11.2017 21:08
_____________________________________

Hallo Admin-Team,

endlich mal eine erfreuliche Nachricht.
Klasse das Ihr die SBB am Leben erhaltet.
WÃ¼nsche Euch viel Erfolg und nicht allzu viel Stress.
Vielen Dank im Voraus und gutes gelingen.

GruÃŸ Uwe GER

============================================================================

Aw: Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von Haggard - 21.11.2017 21:19
_____________________________________

HÃ¶rt sich gut an, auf genau so eine Mitteilung haben hier bestimmt einige gewartet. :)  Ich war mir die letzten Tage nicht
mal sicher, ob es hier Ã¼berhaupt weiter geht...

Ich wÃ¼nsch euch allen alles Gute und mÃ¶chte mich direkt schon fÃ¼r eure MÃ¼hen bedanken!

Wenn ihr mal nicht weiter wisst, schreckt bitte nicht davor zurÃ¼ck, eure Community mit einzubeziehen. 

Wir haben alle unsere eigenen Vorstellungen, WÃ¼nsche und Ideen, wie der Budenalltag bestmÃ¶glich gestaltet werden
kann. 
Eine Doodle/Google/whatever-Umfrage ist schnell erstellt und kÃ¶nnte vielleicht eine gute MÃ¶glichkeit sein, um
herauszufinden auf welche Events/Rennformate/Strecken/ect. die Mitglieder Ã¼berhaupt Lust haben. 
Ich kann ja zum Beispiel nicht anders als mit den Augen zu rollen, wenn alle paar Wochen der NÃ¼rburgring GP/Sprint
gefahren wird (Ã¶Ã¶Ã¶Ã¶Ã¶de :whistle: ), da haben wir auch noch andere Strecken...  ;)

Ich freu mich, dass es hier weiter geht!

Alles Gute,
Haggi

============================================================================

Aw: Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von eSKaeS - 21.11.2017 23:47
_____________________________________

Und damit GerÃ¼chte nach dem Motto man hÃ¤tte mich "aus dem Amt gedrÃ¤ngt" erst gar keine Chance haben, mÃ¶chte
ich hier klarstellen, dass ich selbst die Entscheidung getroffen habe, mich von sÃ¤mmtlichen AdmintÃ¤tigkeiten
zurÃ¼ckzuziehen und auf meinen Adminstatus zu verzichten. Man hatte mir sogar angeboten weiterhin Admin zu bleiben
und ein Teil dieses Teams zu werden, allerdings hatte ich offengestanden diese Entscheidung bereits vor mehr als einer
Woche getroffen. Das Problem war nur, dass ich zu diesem Zeitpunkt bereits der Letzte vom "alten neuen Team" war der
noch bereit bzw. in der Lage war den Laden am Laufen zu halten und ich konnte es nicht mit meinem Gewissen
vereinbaren das Vertrauen der Community, zu dessen Teil ich mich seit Jahren zÃ¤hle, einfach so zu enttÃ¤uschen, ohne
zumindest versucht zu haben eine LÃ¶sung fÃ¼r den Fortbestand der Plattform, auf der diese fuÃŸt, zu finden.

FÃ¼r mich stand die Schwarzbierbude immer fÃ¼r einen Ort an dem Fahrer, unabhÃ¤ngig von ihrem Skill und ihrer
Erfahrung, einfach zusammen Rennen fahren kÃ¶nnen. Ich selbst habe hier 2015, als hibbeliger AnfÃ¤nger, mein erstes
groÃŸes Online-Rennen bestritten (Falls es wen interessiert) und kann voller Ãœberzeugung sagen, dass ich den GroÃŸteil
meines Skills und mein Interesse am Sim-Racing dank dieser Community entwickelt habe.

Ich habe in der Vergangenheit schon in vielen Online Communitys unterschiedlichster Art das Angebot erhalten eine
Moderatoren- oder gar Administratorenrolle zu erhalten. Diese habe ich aber stets mit der BegrÃ¼ndung abgelehnt, dass
ich mich als einfacher User sehe und das auch weiterhin bleiben wollte. Als man allerdings hier mit diesem Angebot an
mich herantrat und die Adminposition augenscheinlich hoffnungslos unterbesetzt war, sah ich die Chance der
Community nach den Jahren etwas zurÃ¼ckzugeben. Was zunÃ¤chst einfach nur simple Unterbesetzung war entwickelte
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sich allerdings sehr schnell zu einer Art "Machtkampf" zweier Seiten, der mit Methoden gefÃ¼hrt worde, wie ich sie auf
einer Seite wie dieser nie erwartet hÃ¤tte und mich mehrmals zweifeln lieÃŸen wem ich ich eigentlich was glauben sollte.
Schlussendlich ging meine anfÃ¤ngliche Motivation in diesen Zweifeln verloren und ich fand mich in der bereits
beschriebenen Situation wieder.

Meine Interessen galten nie dem Buden e.V., irgendwelchen Personenkreisen oder der eigenen "Machterhaltung"
sondern einzig und allein dem Ziel den gegenwÃ¤rtigen und zukÃ¼nftigen Usern die gleiche, vielleicht sogar eine bessere
Erfahrung zu ermÃ¶glichen, wie ich sie die letzten zweieinhalb Jahre hier gemacht habe. Ich hoffe, dass sich die Lage
nun endlich wieder beruhigen kann, die Zeit der Spekulationen und "Machtspiele" ein Ende findet und sich alle wieder
auf das konzentrieren kÃ¶nnen, weswegen sie sicher einmal hergekommen sind: aufs Fahren!

Ich bedanke mich fÃ¼r das Vertrauen und die Geduld der User gerade in letzter Zeit, wo so gut wie nichts funktioniert hat
(Stichwort Audi Cup) und fÃ¼r den Zuspruch, den ich von einer Vielzahl von Leuten per PN Ã¼ber die letzten Wochen
erhalten habe. Auch wenn ich nun nicht lÃ¤nger Admin bin, werde ich weiterhin hier im Forum versuchen die Fragen
anderer User zu beantworten und mich beim ein oder anderen Rennen blicken lassen. So leicht werdet ihr mich also
nicht los ;P

Zum Schluss bleibt mir nur noch dem "neuen neuen Team" viel Erfolg dabei zu wÃ¼nschen ihr Ding durchzuziehen und
hoffe, dass man sich bald wieder auf der Strecke sieht.

Bis dann,
eSKaeS

============================================================================

Aw: Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von EireGreen - 22.11.2017 05:18
_____________________________________

Hallo,

SchÃ¶n dass ihr euch zusammen gefunden habt und weiter die RÃ¤der rollen lasst.Wie schon Haggard schrieb, eine
Umfrage oder Voting auf der Page ist schnell erstellt.Ich denke ihr habt in eurer Freude den Joe vergessen zu nennen.;) 

Viel SpaÃŸ und Erfolg ! Step it on.

MfG Michael

============================================================================

Aw: Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von AC Tom - 22.11.2017 13:39
_____________________________________

Freut mich zu hÃ¶ren das es geordnet weitergeht. WÃ¼nsche dem neuen Admin-Team Erfolg und gutes Gelingen bei
Ihrer Arbeit.:cheer: 
Hab mir schon den Sa.Abend freigeschaufelt und den Z4 entstaubt nach der News das dort die GT3 Serie
weitergefÃ¼hrt wird. FÃ¼r mich ein Kernelement in AC und vor allem auf der Bude hier, war auch der Grund mit Online
racing Ã¼berhaupt wieder anzufangen. :) 

LG Tom

============================================================================

Aw: Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von Stoepsel79 - 22.11.2017 17:01
_____________________________________

Willkommen zurÃ¼ck, liebe Bude!
Endlich kann ich mich hier wieder unbeschwert rumtreiben... 

Freue mich... 

ACR ist stets an eurer Seite, wenn was drÃ¼ckt. Welch Wortspiel... :lol:
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============================================================================

Aw: Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von Schmarsen - 22.11.2017 18:19
_____________________________________

SchÃ¶n zu hÃ¶ren das es weiter geht!

Auf gutes gelingen und schÃ¶ne Budenrennen B)

============================================================================

Aw: Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von Striezel - 25.11.2017 22:18
_____________________________________

"Weiter ist es uns wichtig ein Miteinander zwischen AssettoCorsa-fahrenden Communitys zu schaffen, dies soll auf dem
Austausch von Ideen und gemeinsames ausrichten von Events basieren"

Welche Communitys sind denn damit gemeint?

GrÃ¼ÃŸe Striezel

============================================================================

Aw: Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von FaBsE - 26.11.2017 13:39
_____________________________________

Moin @Striezel, 
zu Deiner Frage; 
wir mÃ¶chten uns diesbezÃ¼glich derzeit in keinster Weise  festlegen, da wir offen fÃ¼r die Zusammenarbeit mit allen
CommunityÂ´s sind, welche gleiche Absichten und Werte verfolgen. Es wird sich in Zukunft also noch herausstellen, wo
die Reise hingehen wird. Wir halten Euch auf dem Laufenden!

GruÃŸ
FaBsE

============================================================================

Aw: Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von jenrace - 26.11.2017 17:32
_____________________________________

Toll das es weitergeht ,vielen dank den Admins den Rentern genauso wie den Aktiven,den ich starte einfach nur das
Spiel und hab SpaÃŸ mit Euch auf den Budenrennen
Vielen Dank fÃ¼r euren Einsatz.
JENRACE!

============================================================================

Aw: Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von ewi - 27.11.2017 18:16
_____________________________________

Ihr dÃ¼rft niemals vergessen -- der Spass soll im Vordergrung stehen. Das soll kein Kampfsport sein !!!!!.
Es gibt genug Sim Racing Fans die nicht jede Minute am Tag vorm PC hÃ¤ngen und trainieren kÃ¶nnen.
Somit dann auch langsamer sind und den ein oder anderen ungewollten Fehler machen. 
Es darf nicht sein dass sich dann die Profis vor Wut die Haare aus dem Kopf reiÃŸen.

GrÃ¼sse ewi:whistle:

============================================================================
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Aw: Das neue SBB Admin Team
Geschrieben von DiRTyDRiVER - 28.11.2017 08:15
_____________________________________

Hi ewi,

ich hÃ¶re aus deinem Post heraus, dass du besorgt bist das wir die SBB zu einem groÃŸteil zu einem Ligabetrieb
umgebauen wollen.

Da kann ich dich beruhigen. So wie du die Bude dieses Jahr vorgefunden hast, so wird sie auch weiterhin bestehen
bleiben.

Ã„nderungen wird es geben, ja, aber die Bude um 180Â° umkrempeln, das wollen wir nicht.

Unsere Ideen dazu werden wir mit euch im Forum bzw. im Teamspeak diskutieren, und danach zur Abstimmung bringen.

Aber lasst uns erst einmal das Jahr vorrÃ¼berziehen und mit neuen Elan das nÃ¤chste Jahr anpacken.

gruÃŸ
Euer Admin Team

============================================================================
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